

Introduction

Dear applicants,

In the following data protection information, we inform you about the processing of your personal data if you

- apply your startup for our startup programme
- register for the ProVeg Incubator newsletter or
- you are interested in receiving further similar business offers from us

Liebe Bewerber:innen,

in den folgenden Datenschutzhinweisen informieren wir euch über die Verarbeitung eurer personenbezogenen Daten, wenn ihr

- euer Startup für unser Startup Programm bewirbt
- euch für den ProVeg Incubator Newsletter anmeldet oder
- ihr interessiert seid, weitere ähnliche Business Angebote von uns zu erhalten.

Table of contents

Information on the processing of Personal Data according to Art. 13 and 14 GDPR	2
1. Who is responsible for data processing?	2
2. From which source did we get the data?	3
3. Which Data do we use?	3
4. What is the purpose of the data processing?	3
5. On what legal basis is my data processed?	3
6. Who receives my data?	4
7. How long will my data be stored?	4
8. Is Data processed outside the European Union?	5
9. What Data Protection rights do I have?	5

Informationen über die Verarbeitung von personenbezogenen Daten gemäß Art. 13 und 14 DSGVO	7
1. Wer ist für die Datenverarbeitung verantwortlich?	7
2. Aus welcher Quelle haben wir die Daten?	7
3. Welche Daten verwenden wir?	7
4. Was ist der Zweck der Datenverarbeitung?	8
5. Auf welcher Rechtsgrundlage werden meine Daten verarbeitet?	8
6. Wer erhält meine Daten?	9
7. Wie lange werden meine Daten gespeichert?	10
8. Werden die Daten außerhalb der Europäischen Union verarbeitet?	10
9. Welche Datenschutzrechte habe ich?	10

Information on the processing of Personal Data according to Art. 13 and 14 GDPR

ProVeg e. V.,
Genthiner Straße 48, 10785 Berlin

and
ProVeg International Inc.
712 H Street NE
Ste 2123, Washington, DC 20002, U.S.A.

The following data protection notices are made in connection with the ProVeg Incubator startup programme (in the following referred to as "Incubator cohorts"), including:

- The Application to the ProVeg Incubator startup programme
- The newsletter for the Incubator programme

1. Who is responsible for data processing?

The controller responsible for data processing are

ProVeg e.V.

and

ProVeg International Inc.

in joint control according to Art. 26 GDPR.

The email for data protection requests is

dataprotection@proveg.org.

ProVeg e. V. is primarily responsible for the processing of your personal data. Your rights can be exercised vis-à-vis both parties, but will be primarily processed by ProVeg e. V.

ProVeg e. V. will take care of informing ProVeg International Inc. about necessary changes or deletions in order to enforce them.

2. From which source did we get the data?

We have obtained your data, which is personal data in the sense of Article 4 No. 1 GDPR, through your entry in the web application form for the Incubation programme.

3. Which Data do we use?

As a rule, only your data, i.e. the data of you as the contact person within the startup, is personal data.

We process data that we receive exclusively from the initiation of and business relationship with your company that we receive through the application form. Specifically, we process the following data:

- First name and surname
- Business email address
- Business telephone number
- LinkedIn, if provided
- Startup name and your position
- Education and experiences, if provided

4. What is the purpose of the data processing?

The purpose of the processing is to:

- process your application to our programme
- follow-up with meetings, phone calls, and offers
- communication about the success or rejection of your application
- keep you updated with offers that are commercially interesting for your company
- keep you updated with our ProVeg Incubator Newsletter
- asking for updates on your operations and status.

5. On what legal basis is my data processed?

We process your personal data in compliance with the provisions of the EU General Data Protection Regulation (GDPR) relevant to data protection.

a) Consent - Article 6 para. 1 a) GDPR

The basis for the processing of your personal data is consent, Article 6 (1) a) GDPR, in the case of

- Keeping you updated with news that are commercially interesting for your company and
- Keeping you updated with the Incubator Newsletter
- Your approval for our request for updates on your operations and status

as we process your data because you have given consent to the processing of your personal data for the specific purpose aforementioned.

b) Legitimate interest - Article 6 para. 1 f) GDPR

The basis for the processing of your personal data is legitimate interest, Article 6 (1) f) GDPR, because processing is necessary for the purposes of the legitimate interest to engage in the application for your company and the necessary follow up the application process requires.

6. Who receives my data?

Within our companies, your personal data will only be received by those persons and departments that need it to fulfil our contractual and legal obligations.

In addition, we pass on your data to service providers who support us in the operation of our CRM and communication system and the associated processes as part of order processing in accordance with Article 28 GDPR. Our service providers are strictly bound by our instructions and are contractually bound accordingly. The service providers process the data exclusively on our instructions and are obliged to comply with the applicable data protection regulations. All processors have been carefully selected and

are only given access to your data to the extent and for the period required to provide the services. In this context, we use the following service providers in particular:

- CRM system “Hubspot” by HubSpot Inc.
- Project Management “Wrike” by System Wrike Inc.
- Project Management tool “Notion”, by Notion Inc.,

who process your data for us in accordance with our instructions.

Processors who work for us receive your data to the extent necessary.

7. How long will my data be stored?

If we process your data because of your consent, we process it until we receive your revocation from your consent or the action is cancelled.

If we process your data because of our legitimate interest, we process it until we receive your withdrawal, the processing of your data is no longer necessary.

In addition, we are subject to various storage and documentation obligations that we abide by.

8. Is Data processed outside the European Union?

For the processing of your data, we also use service providers located in third countries outside the European Union. Countries outside the European Union handle the protection of personal data differently than countries within the European Union. There is currently no decision by the EU Commission that these third countries generally provide an adequate level of protection.

We have therefore taken special measures to ensure that your data is processed in the third countries as securely as within the European Union.

If we use third-country service providers, we conclude the data protection contract (standard data protection clauses) provided by the Commission of the European Union for the processing of personal data in third countries with them. This provides appropriate safeguards for the protection of your data with service providers in the third country.

Some of our providers are headquartered in the USA. Due to the Data Privacy Framework in place between the USA and the EU since 2023, it has been possible since its entry into force for these companies to be certified by US data protection authorities and thus confirm their level of data protection. Some of our service providers have already been certified.

You can request information about the companies already certified or a copy of the appropriate guarantees using the contact details above.

9. What Data Protection rights do I have?

Under the respective legal requirements of the GDPR, valid in the version from 25.05.2018,

■ You have the right to **receive information** about the data stored about you (Art. 15 GDPR).

■ If incorrect personal data are processed, you have the **right to rectification** (Art. 16 GDPR).

■ If the legal requirements are met, you can request the **deletion or restriction** of processing,

■ **revoke** your consent or

■ **object** to processing (Art. 17, 18 and 21 GDPR).

■ Furthermore, you have the right to data **portability** (Art. 20 GDPR).

To exercise your rights, please contact

dataprotection@proveg.org.

■ You have the right to lodge a **complaint** with a supervisory authority (Article 77 (1) of the GDPR), in particular in the Member State of your habitual residence, place of work or the place of the alleged infringement, if you consider that the processing of personal data concerning you infringes this Regulation.

Informationen über die Verarbeitung von personenbezogenen Daten gemäß Art. 13 und 14 DSGVO

durch ProVeg e. V.,
Genthiner Straße 48, 10785 Berlin.

und

ProVeg International Inc.
712 H Straße NE
Ste 2123, Washington, DC 20002, U.S.A.

Die folgenden Datenschutzhinweise werden im Zusammenhang mit dem ProVeg-Inkubator-Startup-Programm (im Folgenden als „Inkubator-Kohorten“ bezeichnet) gegeben, einschließlich:

- Die Bewerbung für das ProVeg-Inkubator-Startup-Programm
- Der Newsletter für das Inkubator-Programm.

1. Wer ist für die Datenverarbeitung verantwortlich?

Verantwortlicher für die Datenverarbeitung sind

ProVeg e.V.

und

ProVeg International Incorporated

in gemeinsamer Verantwortlichkeit nach Art. 26 DSGVO.

Die E-Mail-Adresse für Datenschutzfragen lautet

dataprotection@proveg.org.

Der ProVeg e. V. ist in erster Linie für die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten verantwortlich. Ihre Rechte können gegenüber beiden Parteien ausgeübt werden, werden aber in erster Linie von ProVeg e. V. bearbeitet.

ProVeg e. V. wird sich darum kümmern, ProVeg International Inc. über notwendige Änderungen oder Löschungen zu informieren, um diese durchzusetzen.

2. Aus welcher Quelle haben wir die Daten?

Wir haben Ihre Daten, bei denen es sich um personenbezogene Daten im Sinne von Artikel 4 Nr. 1 DSGVO handelt, durch Ihre Bewerbung im Web-Bewerbungsformular für das Inkubator Programm erhalten.

3. Welche Daten verwenden wir?

Personenbezogen sind in der Regel nur Ihre Daten, das heißt, die Daten von Ihnen als Ansprechperson innerhalb des Unternehmens.

Wir verarbeiten Daten, die wir ausschließlich aus der Anbahnung und der Geschäftsbeziehung mit Ihrem Unternehmen durch die Eingabe in dem Bewerbungsformular erhalten. Konkret verarbeiten wir folgende Daten

- Vorname und Name
- geschäftliche E-Mail-Adresse
- ggf. geschäftliche Telefonnummer
- LinkedIn, soweit angegeben
- Position und Abteilung innerhalb Ihres Unternehmens
- Bildung und Erfahrung, soweit angegeben

4. Was ist der Zweck der Datenverarbeitung?

Wir benötigen Ihre Daten für die folgenden Zwecke:

- Verarbeitung ihrer Bewerbung
- Folgemaßnahmen mit Meetings, Telefonaten und Angeboten
- Kommunikation über den Erfolg oder die Ablehnung Ihrer Bewerbung
- Sie über Angebote auf dem Laufenden halten, die für Ihr Unternehmen kommerziell interessant sind
- Sie mit unserem ProVeg Incubator Newsletter auf dem Laufenden zu halten
- und bitten Sie um aktuelle Informationen über Ihre Tätigkeit und Ihren Status.

5. Auf welcher Rechtsgrundlage werden meine Daten verarbeitet?

Wir verarbeiten Ihre personenbezogenen Daten in Übereinstimmung mit den datenschutzrelevanten Bestimmungen der Datenschutzgrundverordnung (DSGVO).

a) Einwilligung - Artikel 6 Abs. 1 lit a) DSGVO

Die Grundlage für die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten ist die Einwilligung, Artikel 6 Abs. 1 lit a) DSGVO, wenn wir Sie

- über Neuigkeiten auf dem Laufenden zu halten, die für Ihr Unternehmen von kommerziellem Interesse sind und
- mit dem Newsletter des Incubators auf dem Laufenden halten und
- Eingewilligt haben, dass wir Aktualisierungen zu Ihren Aktivitäten und Ihrem Status abfragen dürfen,

da wir Ihre Daten verarbeiten, weil Sie Ihre Zustimmung zur Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten für den oben genannten Zweck gegeben haben.

b) Berechtigtes Interesse - Artikel 6 Abs. 1 lit. f) DSGVO

Die Grundlage für die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten ist das berechtigte Interesse, Artikel 6 Abs. 1 lit. f) DSGVO, da die Verarbeitung für die Zwecke des berechtigten Interesses erforderlich ist, um sich für Ihr Unternehmen zu bewerben und die notwendigen Folgemaßnahmen, die das Bewerbungsverfahren erfordert.

6. Wer erhält meine Daten?

Innerhalb unseres Unternehmens erhalten nur die Personen und Stellen Ihre personenbezogenen Daten, die diese zur Erfüllung unserer vertraglichen und gesetzlichen Pflichten benötigen.

Darüber hinaus geben wir Ihre Daten im Rahmen einer Auftragsverarbeitung gem. Artikel 28 DSGVO an Dienstleister weiter, die uns bei dem Betrieb unseres CRM- und Kommunikationssystems und der damit zusammenhängenden Prozesse unterstützen. Unsere Dienstleister sind uns gegenüber streng weisungsgebunden und entsprechend vertraglich verpflichtet. Die Dienstleister verarbeiten die Daten ausschließlich auf unsere Weisung und sind zur Einhaltung der geltenden Datenschutzbestimmungen verpflichtet worden. Sämtliche Auftragsverarbeiter wurden sorgfältig ausgewählt und erhalten nur in dem Umfang und für den benötigten Zeitraum Zugang zu Ihren Daten, der für die Erbringung der Leistungen erforderlich ist. In diesem Zusammenhang setzen wir insbesondere folgende Dienstleister ein:

- CRM system "Hubspot", HubSpot Inc.
- Project Management System "Wrike", Wrike Inc.
- Project Management System "Notion", Notion Inc.,

die Ihre Daten weisungsgebunden für uns verarbeiten.

Auftragsverarbeiter, welche für uns tätig werden, erhalten Ihre Daten soweit dies erforderlich ist.

7. Wie lange werden meine Daten gespeichert?

Wenn wir Ihre Daten auf der Grundlage Ihrer Einwilligung verarbeiten, verarbeiten wir sie, bis wir Ihren Widerruf der Einwilligung erhalten oder die Maßnahme aufgehoben wird.

Wenn wir Ihre Daten auf der Grundlage unseres berechtigten Interesses verarbeiten, verarbeiten wir sie, bis wir Ihren Widerruf erhalten, d.h. bis die Verarbeitung Ihrer Daten nicht mehr erforderlich ist.

Darüber hinaus unterliegen wir verschiedenen Aufbewahrungs- und Dokumentationspflichten, die wir erfüllen.

8. Werden die Daten außerhalb der Europäischen Union verarbeitet?

Für die Verarbeitung Ihrer Daten nutzen wir auch Dienstleister, die in Drittländern außerhalb der Europäischen Union ansässig sind. Länder außerhalb der Europäischen Union handhaben den Schutz von personenbezogenen Daten anders als Länder innerhalb der Europäischen Union. Es gibt derzeit keine Entscheidung der EU-Kommission, dass diese Drittländer generell ein angemessenes Schutzniveau bieten.

Wir haben daher besondere Maßnahmen ergriffen, um sicherzustellen, dass Ihre Daten in den Drittländern genauso sicher verarbeitet werden wie innerhalb der Europäischen Union.

Wenn wir Dienstleister aus Drittländern einsetzen, schließen wir mit ihnen den von der Kommission der Europäischen Union vorgesehenen Datenschutzvertrag (Standard-Datenschutzklauseln) für die Verarbeitung personenbezogener Daten in Drittländern ab. Dieser bietet angemessene Garantien für den Schutz Ihrer Daten bei Dienstleistern im Drittland.

Einige unserer Dienstleister haben ihren Hauptsitz in den USA. Aufgrund des seit 2023 geltenden Data Privacy Framework zwischen den USA und der EU ist es diesen Unternehmen seit dessen Inkrafttreten möglich, sich von US-Datenschutzbehörden zertifizieren zu lassen und damit ihr Datenschutzniveau zu bestätigen. Einige unserer Dienstleister haben sich bereits zertifizieren lassen.

Informationen über die bereits zertifizierten Unternehmen oder eine Kopie der entsprechenden Garantien können Sie unter den oben genannten Kontaktdaten anfordern.

9. Welche Datenschutzrechte habe ich?

Sie haben unter den jeweiligen gesetzlichen Voraussetzungen der DSGVO, gültig in der Fassung ab 25.05.2018,

das Recht auf **Auskunft** über die zu Ihrer Person gespeicherten Daten zu erhalten (Art. 15 DSGVO).

Sollten unrichtige personenbezogene Daten verarbeitet werden, steht Ihnen ein Recht auf **Berichtigung** zu (Art. 16 DSGVO).

┆ Liegen die gesetzlichen Voraussetzungen vor, so können Sie die **Löschung** bzw. **Einschränkung der Verarbeitung** verlangen,

┆ Ihre Einwilligung jederzeit **widerrufen**,

┆ sowie **Widerspruch** gegen die Verarbeitung einlegen (Art. 17, 18 und 21 DSGVO).

┆ Überdies steht Ihnen das Recht auf **Datenübertragbarkeit** (Art. 20 DSGVO) zu.

Zur Ausübung Ihrer Rechte wenden Sie sich bitte an

datenschutz@proveg.org

┆ Sie haben das Recht auf **Beschwerde** bei einer Aufsichtsbehörde (Artikel 77 Abs. 1 DSGVO), insbesondere in dem Mitgliedstaat Ihres gewöhnlichen Aufenthaltsorts, Ihres Arbeitsplatzes oder des Orts des mutmaßlichen Verstoßes, wenn Sie der Ansicht sind, dass die Verarbeitung der Sie betreffenden personenbezogenen Daten gegen diese Verordnung verstößt.

Unseren Datenschutzbeauftragten erreichen Sie unter

datenschutz nord GmbH
Kurfürstendamm 212
10719 Berlin
office@datenschutz-nord.de